

[花園小学校 学校評価アンケートの記述式欄について]

ご意見をいただきありがとうございます。学校全体に関わる内容について記載させていただき、個人に関する内容については割愛させていただきました。全てを掲載することはできませんが、ご意見には真摯に耳を傾け、よりよい学校づくりを推進していきます。

【好意的な意見をいくつか紹介させていただきます。】

- ・学校のホームページ、いつも楽しく読ませてもらっています！学校の様子がよく分かり、ありがたいです。
- ・ホームページに子供達の日々の生活内容を載せていただけるのはとてもありがたいです。いつも楽しみに拝見しています。
- ・先生方いつも丁寧に指導して頂いてありがとうございます。PTAさん地域の方々見守りなどありがとうございます。
- ・担任の先生や学年の先生方が、協力して子どもに指導していただけていることに感謝しています。こまめに連絡をいただき学校の様子もよくわかり助かっています。ありがとうございます。
- ・学校が楽しくて仕方ないようで、そんな子どもの姿を見てとても安心しています。
- ・運動会や、マラソン大会など校長先生をはじめ教師の皆さんの準備や活動が支えになっていると思います。暑い時も寒い時も、感謝しかありません。
- ・このアンケートもそうですが、欠席連絡、次の日のお知らせなどが配信されるようになり、感染症で欠席した時などに有難いと痛感しています。学年だよりもテトルで配信されるようになり夫婦で共有しやすくなりました。

保護者様のご意見	学校側からの回答
<p>校舎の整備修繕関係</p> <ul style="list-style-type: none"> ・トイレなどもう少しきれいになるとうれしいです。 ・校舎などだいぶ古くなっていると思います。トイレピカピカ隊などボランティア活動だけでは限界があると思います。 ・トイレが非常に汚いので、保護者に掃除当番を割り振ってもいいと思った。 ・トイレについて、老朽化でにおいが…のことですが、トイレ清掃については継続していけばいいとは思いますが、リフォームや業者清掃など難しいのでしょうか…？大人がやったところで根本対応にはならないような気がします。 ・施設・設備の老朽化がひどいので、そこだけなんとかなるといい。 ・階段のシャッターが降りっぱなしで、修理されないのは災害発生時に危険ではないのか心配です。 ・西側階段のシャッターが故障のためしまったままと聞きましたが、実際何かあった時に避難しづらいように思います。 	<ul style="list-style-type: none"> ・昨年度より、トイレピカピカ隊に参加された方は授業参観ができるなど参加者を増やす工夫もしています。その結果、本年度はトイレピカピカ隊の活動の参加者も増え、短い時間で効率よくきれいにさせていただきました。また、清掃道具の補充などできること整備はしています。これからもご協力をお願いします。 ・ご指摘の通り、老朽化が根本的な原因にはなりません。外部の業者が入り、トイレ掃除をする考え方は素晴らしいと思います。しかし、半田市の施設としての学校が独自でその予算を捻出することができません。現状からは現実的ではないと考えます。 ・学校施設は半田市全体の予算編成の中で改築、修繕等がされています。老朽化に対する要望は、毎年出しています。また、シャッターについては、老朽化が進み、巻き上げたままにするには固定する必要があり、非常時に降りなくなります。非常時を考え降りたままにしています。新しく取り替えると、かなり大きな金額がかかります。
<p>学校行事・学習等</p> <ul style="list-style-type: none"> ・運動会のリレーを再開して欲しい。 ・運動会の種目に関して、リレーは必須で入れてもらいたい。 	<ul style="list-style-type: none"> ・運動会に対するさまざまご意見を頂きました。近年、リレーに対する考え方も様々で、各学年の代表者が勝敗をかけ一生懸命走る姿は、今も昔も見る者を感動させます。反対に代表に選ばれない児童からの点や勝敗を重視する考え方なども考える必要があります。学校

<ul style="list-style-type: none"> ・運動会のはたふりが、毎年変化がないようにみえ、感動がない。見ごたえがあるものがある。 ・保健の講演会が毎年回転寿司状態になっている。世界的に注目されているリビングウェルネスと人権を組み合わせた包括的性教育の講演など、普通に生活していたらアクセスするのが難しいコンテンツも積極的に取り上げて欲しい。 	<p>行事としてどのように進めるとよいのか、これからは模索し続けていきたいと考えます。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6年生の集団演技は、花園小の伝統になりつつあり、最高学年になる児童の意識の中にも、これを頑張るという意識が高いです。今回ご意見を頂いたとき、もう一度この演技について考え直す機会とします。 ・学校保健委員会で何年かで同じ内容が繰り返されることはよくあります。それは、その内容が同じでも参加する児童が変わっていることがあげられます。高学年にとって必要な内容であり、大変よい機会として捉えています。
<p>P T A 活動関係</p> <ul style="list-style-type: none"> ・PTA 活動は不要でいい。 ・世間でも度々話題となっている PTA の入会時における説明が不足しているところか、入会の意思確認が取られていない。(以下省略) ・PTA をなくしている地域がある中、本当に活動として必要なのかどうか検討されては？と思います。(以下省略) ・PTA 活動は外部委託にし、加入判断は任意としてほしい。共働き世帯やひとり親世帯も多い中、無償での活動は負担が大きすぎる。教員だけの働き方改革ではなく、保護者の負担にも目を向けてほしい。 	<ul style="list-style-type: none"> ・P T A 活動に関するご意見を頂きました。花園小学校では、ここ何年かで、その活動内容や組織作りを見直しています。児童の喜ぶ顔や、一生懸命に取り組む姿を見るために、学校と保護者と地域ができることを考えています。現在 P T A 役員を中心に学校と話し合いながら、活動を精選し、必要な組織作りをしています。また、活動内容をより分かりやすくする方法を工夫していきます。 ・これまで積み上げてきた活動をすぐに外部委託するのではなく、変わりゆく現状の中で、どのような方法で児童の成長を支えていけるかを、学校と家庭が一緒に、前向きに考えていけたらと考えています。これまでと変わらず、ご理解とご協力をお願いします。
<p>その他</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今年から始まった愛知県民の日の休日ですが、家族で過ごす時間を大切にするという目的ならば、その連休中の宿題はなくてもいいのかなと感じました。出かける、旅行に行くというのは全家庭ではないと思いますが…。たまには宿題もやらず家族でゆっくり過ごすのもいい機会だと思います！ ・交通ルールを守らない子供が多すぎます。特に自転車の乗り方が本当に危なすぎます。親御さんがもっと教えるべきだと思いますが、校区内等でもかなり危ない運転してる子供達が多いので、学校からももう少し教えて欲しいです。一時停止を無視、左右も確認せず突如横断、ヘルメットをかぶらない等がかなり目立ちます。 ・子供とのことで相談したい時、学校に連絡することは大変勇気が要ります。学校は「いつでもなんでも」と言ってくださっていると思いますが、先生方の日々の忙しさを思うとなかなか言えません。本当の意味で、いつでもなんでも相談できる窓口があるといいな一と思います。 	<ul style="list-style-type: none"> ・始まったばかりのラーケーションです。愛知県独自に愛知県民の日も始まりました。これからも、よりよい方法を考え、改善していく必要があります。宿題の出し方について、考え直すよい機会になります。いただいたご意見を参考に話し合いを進めていきます。貴重なご意見をありがとうございます。 ・児童の命を守ることが、学校はもちろん、大人の使命だと思います。交通事故は、あっという間に命を奪います。学校では毎日の生活の中で、自分の身を守る教育を進めていきます。そのために、どんな方法があるのか話し合い続けていきます。大人がルールを守る姿を児童に見せ、児童が命を守るための意識改革ができるようお願いいたします。 ・本音の部分で貴重なご意見をありがとうございます。教員の多忙化も社会問題となり、期待に添えないことも多々あります。大変申し訳ありません。時間的に学校や教員に相談できる機会は限りがあります。学校の他に行政や相談機関等の紹介を積極的にしています。できるだけ多くの目で児童やご家庭を見守っていただければと考えています。

